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FOODS

常に最高の味をお届けします

ユーシーシーフーヅは、カップから農園まで全ての段階でこだわったコーヒーと、
 味、品質ともに洗練された業務用食材アイテムをお届けしております。

中部営業本部
名古屋市天白区管田 1-1506 TEL.052-805-0115

広報部 久野雄一

議案は次の通り　　　　　　　　　　　

第１号議案　　平成２４年度事業報告

第２号議案　　平成２４年度収支決算報告 ・ 　

　　　　　　　　　監査報告

第３号議案　　平成２５年度事業計画 （案）

第４号議案　　平成２５年度収支予算 （案）

　第１号議案第２号議案は関連議案なので一

括上程したいと議長提案があり、 事業内容

は鷲津副理事長、 収支決算内容は加藤副

理事長が報告し、 監査内容は近藤監事が確

認の報告し証明をしました。 続いて質疑に入

るが、 異議なしの声多数あり、 議長はこれを

議場に諮るに原案通り満場一致で承認されま

した。第３号議案第４号議案も一括上程され、

議案に対し審議され原案通り承認されまし

た。 平野副理事長の閉会挨拶があり、 総代

会はスムーズに終了しました。

日　時 ： 平成２５年５月２９日 （水）

場　所 ： 名古屋マリオットアソシアホテル

式　典 ： アイリスの間 (１６階 ) 午後５時

懇親会 ： コスモスの間 (１７階 ) 午後６時

　平成２５年度 ・第５２回通常総代会が参加

者１０８名の出席を得て盛大に開催されまし

た。

定刻５時　鷲津副理事長の司会により、 参加

者全員で伊藤義光相談役を始め組合員様役

員様の物故者に対して哀悼の意を表し黙祷

を奉げました。

　加藤副理事長の開会宣言により、 総代会

が厳かに開催されました。 舟橋理事長は総

代会と懇親会で 「日ごろの組合活動に感謝

を申し上げます。 円安株高などアベノミクス

効果は我が業界にはまだまだ先になるようで

す。 今が頑張りどきであると認識しておりま

す。 全国生活衛生同業組合連合会は厚生

労働省に対し、 各保健所に組合の加入促進

を直接関与し、 来年度から８％消費税には

外税の義務付け、消費税の軽減税率、また、

タバコの受動喫煙問題に対し多用なるお店の

状況下の中でお客様のご理解を得ること、

日本政策公庫に対しもっと借り易くするような

要望を直接出向きお願いに上がった。 今後

もこのような取組みを続けてまいります。 厳し

い状況下ではありますが、 ますますの組合

活動にご理解とご協力を賜ります様お願い申

し上げます。」 と挨拶しました。 　

　定款３５条により議長に理事長が指名され

議案審議に入りました。 　　

議長は総代定数１７６名中１４０名 ( 委任状７４

名を含む ) 出席の確認し本総代会は成立す

ると宣言し、 議事録署名者を北支部長の奥

田常務理事と知多支部長の竹内常務理事を

指名し議案審議に入りました。
司会 鷲津副理事長

舟橋理事長あいさつ
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　６時よりアゼリアの間に “ツァラトゥストラはかく語りき” の曲が流れ、 寺澤副理事長の司会により、 来賓多数を迎えて懇親会が盛大に

行われました。 ソフトでメリハリの利いた語りで来賓の紹介や祝辞をスムーズに運ばれました。 知事、 市長の挨拶や組合顧問赤松広隆

衆議院議員の夫人弥生様、 塚本久県議会議員、 かとう南前県議会議員、 県生活衛生同業組合連合会の渡邊剛男副会長らにより祝

辞が述べられ、 尾辻参議院議員らの祝電披露、 ㈱日本政策公庫国民生活事業統括牧雅弘名古屋支店長の乾杯へと進行しました。

渡邊剛男県ホテル ・旅館生活衛生同業組合理事長の挨拶の中で 「わが業界のアンケートでは、 会合や宿泊はあるが、 “食事は外で

名古屋めし、 朝は外でモーニング” とまったく儲からない。」 現況を皮肉交じりにユーモアーを交えて病み上がりの細い声で訴えていま

した。

　今宵のステージは “音楽の浪漫紀行” イタリアと日本を結ぶアコーディオン奏者 “アンジェロ ・ アクイリーニ” とイタリアライブハウスで

精力的に研鑽を積むカンツォーネ歌手 “加藤順子” の迫力あるショータイム。 カンツォーネメドレーで哀愁を感じる魅惑のサウンドはイタ

リアと日本を結ぶ架け橋、 いつの間にか会場を酔わせていました。 ロマン紀行はおいしい料理、 楽しい会話、 情報交換の場に華を咲

かせ魅了させていしました。

　気が付けば 8時過ぎ、 中締めの時間でした。 小牧支部長舟橋常務理事の一本締めにより和やかに終宴することが出来ました。

総代会懇親会総代会懇親会総代会懇親会総代会懇親会総代会懇親会

　今年度予算案で県と市の補助金がゼロとなり、 ますます厳しい状況となりました。 事業計画案では事業部から第６３回喫茶飲食フェス

タの特賞公演は御園座改築により、日本特殊陶業市民会館（名古屋市民会館）に於いて、林家三平独演会と橋幸夫歌謡ショーに決まり、

喫茶フェスタに多数の申し込みのお願いがありました。 　

平成25年度 年度 第52回通常総代会回通常総代会平成25年度 第52回通常総代会

議案審議 議案審議加藤副理事長による会計報告 近藤監事による監査報告

懇親会 懇親会 ライブの様子 ライブの様子
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合　　計 合　　計

給 与 手 当

退 職 共 済

全国大会支出

給 付 金

旅費交通費

通 信 費

交 際 費

賃 借 料

外食産業ﾌｪｱ支出

総代会支出

消 耗 品 費

租 税 公 課

喫茶ﾌｪｽﾀ支出

支 払 運 賃

事務用品費

支払手数料

広 報 費

諸 会 費

図書印刷費

会計顧問料

ポスター支出

会 議 費

事 務 所 費

研 修 費

表 彰 費

雑 費

減価償却費

事 業 費

寄 付 金

福利厚生費

組合費収入

臨時組合費

事務受託費

外食産業フェア収入

喫茶フェスタ負担金

企業協賛金

受 取 利 息

受 入 家 賃

県 補 助 金

市 補 助 金

指導センター他補助金

雑 収 入

当 期 損 失

4,372,210

360,000

243,896

50,000

828,870

426,074

141,300

1,442,700

445,510

388,261

125,411

135,957

9,347,893

77,465

82,696

10,411

4,400,000

360,000

300,000

30,000

850,000

400,000

100,000

1,442,700

350,000

380,000

80,000

130,000

8,000,000

80,000

50,000

10,000

1,123,500

1,802,800

15,435

231,000

183,540

42,624

215,342

195,213

3,000

106,524

160,140

638,993

3,000

8,402

8,087,370

99,750

118,000

891,920

10,062,470

725,685

1,682

288,000

158,000

14,000

722,300

1,128,529

910,461

7,511,000

100,000

100,000

900,000

10,000,000

700,000

1,500

288,000

600,000

1,049,500

750,000

1,900,000

10,000

231,000

190,000

40,000

200,000

190,000

10,000

94,300

160,000

500,000

3,000

9,000

23,208167 21,250,000 23,208,167 21,250,000

組 合 費　 1495 店舗× 400 円×12 ヶ月

特別会費   1495 店舗× 200 円× １ヶ月

直　　轄     ３店舗×1000 円×12 ヶ月

※ 各科目の流用はお認め願います。

喫茶飲食フェスタ喫茶飲食フェスタについてについて喫茶飲食フェスタについて第６３回

　ご承知の通り御園座改築につき今回は日本特殊陶業市民会館 （金山 ・ 名古屋市民会館） になります。

期間は１１月１５日 ( 金 ) から２１日 ( 木 ) まで、 演目は例年とは異なりますが皆様のご協力よろしくお願い申し上げます。

「企画案」 セットの内容については７月２４日 ( 水 ) 理事会にてご提案させていただきます。

概要のみ報告ですが時間等は予定ですのでご承知おき下さい。

全喫飲連全国大会全喫飲連全国大会
（広島大会（広島大会）受章者受章者
全喫飲連全国大会
（広島大会）受章者

第５８回
● 厚生労働省健康局長表彰　　　　　　　 森田　吉春 （西支部）

● 中央会理事長感謝状　　　　　　　　　　 小澤　堅二 （東支部）

● 全喫飲連会長表彰　　　　　　　　　　　　舩橋　光雄 （小牧支部）

● 全喫飲連会長表彰　　　　　　　　　　　　小尾　雅彦 （中支部）

● 全喫飲連会長表彰　　　　　　　　　　　　奥野　一郎 （中支部）

● 全喫飲連会長表彰　　　　　　　　　　　　佐藤　　 誠 （中支部）

◆ご招待日　平成２６年１月２２日 （水）　開演　午後３時　　◆会場　日本特殊陶業市民会館

森田　吉春
（西支部）

小澤　堅二
（東支部）

受賞おめでとう受賞おめでとう
ございます !!ございます !!
受賞おめでとう
ございます !!

借　　　　　　　方

科　　目 平成２４年度決算 平成２５年度予算 科　　目 平成２４年度決算 平成２５年度予算 科　　目 平成２４年度決算 平成２５年度予算 科　　目 平成２４年度決算 平成２５年度予算

貸　　　　　　　方

【第１部】

一、 落語　テレビでお馴染の　林家三平　独演会

二、 ものまねショー　加賀　あすか　（小林幸子）

　　　　　　〃　　　　　　美川　憲二　　（美川憲一）

　　　　　漫　談　　　　 まろ　まろ　　（綾小路きみまろ）

【第２部】

一、 橋　幸夫シヨー

　　　　潮来笠、

　　　　いつでも夢を、

　　　　霧氷など

　　　　《終演　午後５時５０分》

平 成 2 5 年 度 予 算 書平 成 2 5 年 度 予 算 書平 成 2 5 年 度 予 算 書平 成 2 5 年 度 予 算 書平 成 2 5 年 度 予 算 書 【平成２５年４月１日から平成２６年３月３１日】

事業部　鷲津尚宏事業部　鷲津尚宏事業部　鷲津尚宏

休
憩
15
分
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広報部　沢野井洵

　６月２０日 ( 木 ) 参加者２６名は午前８時３５分発の新幹線に乗り込み JR 広島駅でお迎えのバスに乗車、 日本料理 「花野」 にて昼食、

お天気の都合により原爆ドームは車窓から、 続いて原爆資料館の見学をした。

　６８年前の被爆写真などを見て心が痛み戦争の恐ろしさをつくづく実感しました。

　会場の ANA クラウンプラザホテル広島には前日から代表者会議で広島入りしていた舟橋理事長にお出迎えしていただいた。

式典は１４時、 広島県副理事長茶木大会実行委員長の開会宣言で始まり広島県滝村勝博理事長の歓迎の挨拶、 続き舟橋左門全喫飲

連会長が挨拶、 この風光明媚な広島で４回目の全国大会が開催され全国から多数の参加者、 滝村理事長を始め県下の組合員各位の

ご尽力に衷心よりお礼が述べられた。

　広島は豊かな自然に恵まれ二つの世界遺産は広島の歴史と文化、 日本を象徴するもの。 又日本再生、 ノーモアー福島と言われる昨

今だからこの地で開催される意義があると述べた。

　愛煙家が年々肩身の狭い思いをし、 行きすぎた一律の規制を導入させないため各県で作成している入店前のステッカーの徹底をお願

いし、 挨拶を閉めくくった。 とても明快な挨拶だった。

　続いて表彰式、 厚労省局長表彰、 中央会理事長感謝状全喫飲連会長表彰４２名が受章された。

来賓の厚労省大臣、 県知事、 市長、 議員、 中央会理事長、 政策金融公庫の挨拶、 運動方針等、 次回開催県鹿児島中村理事長

が発表をし、 大会旗が舟橋会長から渡され万歳三唱、 田村専務理事の閉会の辞で３時４０分ごろ式典は終了した。

18 時からの懇親会では広島県喫飲連役員さんの心に残るお持て成し、 又アトラクションの津浪神楽の 「塵倫 （じんりん）」 がとても素晴

らしかった、 大太鼓、 小太鼓、 手打ち鉦、 笛の奏楽があり迫力ある舞に感動しました。

翌２１日昔から 「神の島」 と崇められてきた宮島は美しい瀬戸内海に浮かぶ歴史と浪漫の島で厳島神社は世界遺産でもあります。

岩国国際観光ホテルにて郷土料理の昼食、 雨の中錦帯橋を渡り、 世界一の戦艦 「大和」 を生んだ大和ミュージアム 「呉市海軍歴史

科学館」 にて歴史を堪能した新幹線にて無事名古屋２０時５２分到着しました。 来年の鹿児島大会にも多くの会員の方々の参加をお願

いします。 広島県滝村理事長を始め組合員の皆様お世話になり有難うございました。

青山弘さん　　　「もみじ饅頭の種類の多さにびっくり、選ぶのが楽しかった。」

井木惺さん　　　「地酒が美味かった。」

伊藤澄美雄さん  「平和記念資料館・原爆ドームを見て、心が打ちひしがれた。」

岩間邦子さん　　「金糸銀糸の衣装でくるくると舞う懲悪な大鬼と記念写真、楽しかった。」

加藤弘子さん　　「宮島は何度来ても雨、今回は雨靴まで用意、今大会も満足しています。」

齋場良男さん　　「人の心使いの大切さを感じました。」

新海富雄さん　　「各地の郷土料理が美味しく良かった。参加者が多いともっと楽しいと思います。」

早川康八さん　　「雨で残念でしたが、至る所に好い思い出がありました。」

藤井勇さん　　　「樽酒を全身に浴びてしまったが、３度目の広島大会の思い出です。」

舟橋史夫さん　　「広島の役員さんの頑張りが良かったと思います。」

守屋初子さん　　「平和記念館や大和ミュージアムで、平和の大切さを改めて思いました。」

舟橋全喫飲連会長挨拶 ご来賓の皆様 大会旗を次期開催鹿児島県に引き継ぎ ご来賓・会長による鏡開き

津浪神楽塵倫 厳島神社（国宝・重文） 錦帯橋 大和ミュージアムにて

全喫飲連全国大会広島大会全喫飲連全国大会広島大会全喫飲連全国大会広島大会全喫飲連全国大会広島大会全喫飲連全国大会広島大会第５８回

参加者
の一言
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平成 25 年 3 月 11 日　消費税転嫁対策ヒアリングに提出

社団法人　全国生活衛生同業組合中央会 ・ 生衛業１６団体が消

費税転嫁対策に関する要望書を下記の通り提出いたしました。

　生衛業は、 地域社会において国民の日常生活に密着した営業

で小規模零細事業者の殆どを占めており、 消費税率アップに伴う

「消費税単価対策」 につきましては理解致しますが、 小規模零細

事業者の経営に与える影響に配慮したものとしていただくよう強く

要望致します。

１　表示義務付けを外税表示にして下さい。

２　転嫁対策の事務経費等を支援してください。

３　価格転嫁対策について、 政府として監視指導体制等の強化を

　　図ってください。

４　消費税免税店（１千万円）及び簡易課税摘要売上高（５千万円） 

　　の引きあげ措置を講じてください。

５　食品など生活必需品については軽減税率の適用など、 小規　 

　　模零細事業者の経営に与える影響に配慮した措置を講じて く

　　ださい。

広報部　　寺澤　惠子

　今年２月、 国立循環器病研究センターと国立がん研究センター

などのチームが全国で約８万人を対象とした調査で驚くべき研究

結果が報告された。

　４５歳から７５歳までの男女平均１３年間追跡調査した結果、 コー

ヒーを飲むと脳出血や脳梗塞等などの脳卒中の発症率が２０％下

がったと言います。

　一日に３杯ないし４杯のコーヒーを飲んでいる人は全く飲まない

人や２杯以下の人に比べて２型糖尿病にかかるリスクが最大２５％

も少ないそうです。

　又コーヒーの抗酸化作用や善玉コルステロールを増やし血管をし

なやかに保つ働き、 大腸がんや心筋梗塞を予防する効果などに

も最近注目が集まっている。

　フィンランドで２０年間行われた調査では一日に３杯ないし５杯の

コーヒーを飲む中高年は認知症やアルツハイマー病を発症するリ

スクが６０％～６５％も低いとの報告もあるほど！

　脱メタボ ・ シミ解消 ・ 脳卒中リスク減、 すごい健康効果が最近に

なってどんどん発見されている事に私たちにはうれしいお話です。

・ コーヒーは食前、 食事中に飲む。

・ コーヒーは運動前２０分～３０分前に飲む方が健康を効果が発揮     

　する事が出来るのだとか。

≪第52回定期総会5月13日午後4時10分　伊香保温泉ホテル：

天坊会議室≫

“パワースポット水沢観音お参りと旧軽井沢銀座散策 ：伊香保温

泉一泊の旅 “

　朝８時半一宮駅を出発し高速道路を乗り継ぎ、 安曇野 IC を下

車 （木の館） 割烹水松 （いちい） にて昼食、 再び安曇野 IC か

ら伊香保温泉ホテル天坊に予定通り４時に到着、 会議室に移動

後、 第５２回一宮支部定期総会を開催。

司会の伊藤澄美雄理事から出席者５０名委任状１１６通、 過半数

を超え総会が成立することの報告。

　開会の辞を野田光二理事、 続いて鷲津支部長が挨拶 「先ずご

多用の中ご臨席頂いた顧問衆議院議員江崎琢磨先生ご令室、

組合員の皆様に出席のお礼が述べられた。 アベノミクスで景気は

少し良くなってきた感じがするが効果の有るところとそうでないとこ

ろの差が少し感じる。 まだまだ厳しい状況ですが頑張って行きま

しょう、 また困った事など顧問の江崎先生のご相談していただけれ

ば良いか」 と述べられた。 引き続き支部長代行の後藤守利により

第１号議案、 事業報告、 第２号議案、 千石理事より会計報告、

第３号議案、 住友監事から会計監査報告。

第４号議案事業計画を後藤守利理事、 第５号議案予算書案を千

石理事、 各担当が説明した。

　審議は異議なくスムーズに進行され、 議案審議は３０分ほどで終

了した。

　ご来賓の江崎先生ご令室より挨拶を頂き早田稔理事が閉会の辞

を述べ、 定期総会は散会した。

　午後６時３０分よりお楽しみ懇親会です、 オープニングは地元上

州八木節保存会の唄、踊り、太鼓、鉦、笛、樽で賑やかに八木節、

日光和楽踊り披露、 保存会会長より八木節の素踊りを指導してい

ただき楽しいひと時を過ごす事が出来ました。 その後恒例のカラ

オケ大会大いに盛り上がりました。

　翌１４日午前８時ホテルを出発、 水澤観音参拝、 庵古堂、 まい

たけセンターでお買いもの、 八ン場ダム建設予定地横をとって浅

間酒造観光センター、 昼食は北軽井沢、 紀州鉄道軽井沢ホテル、

レストランにてランチバイキング。

　標高１,２００メートルの高原では土筆が出ていました。 旧軽井沢

銀座散策 （歴史的、 風向明媚な散策地区） 持ちきれないほど買

い物をし、バスのトランクに積み込み、碓氷軽井沢 IC から上信越、

長野道、 中央道、 東名、 名神を経て一宮西 IC へ、 予定より３０

分遅れましたが全員無事、 事故も無く戻ってきました。
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消費税８％! どうす消費税８％! どうする?!?!消費税８％! どうする?!

これはこれはびっくり!!!!
コーヒーの健康効果の健康効果
これはびっくり!!
コーヒーの健康効果

支 部 だ よ り支 部 だ よ り支 部 だ よ り支 部 だ よ り支 部 だ よ り
一宮支部　後藤守利
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　１ ９ ６ ８ 年 １ ０ 月 開

業、 まもなく４５年周

年をむかえる。 商業

地区と住宅地の境に

営業され、 構えてい

るお店は永く営業さ

れてきた重みを感じさせ、 店内に入るとスタッ

フがきびきびと作業を進めていて店内全体に

活気が広がっていました。 提供しているメ

ニューは体に優しく、 安全で健康を維持でき

るよう心掛け、 食材は並行で経営されている

青果鮮魚業の新鮮で吟味されたものを全て手

造りで提供、 代表の伊藤嘉美さんは客のニー

ズに合わせたメニュー創りに腐心されていると

話されていましたが、 むしろ楽しんでいるよう

にも感じられ季節に合わせ中身を替えていく

積極性は十分に客を満足させるものです。

来店する熟年女性客が多くなっていることから

洋風から和風メニューに変えて行くチャレンジ

と決断は見事です。

Ｑ＝音楽の利用にあたっては、 全て JASRAC

　  　に手続きを取らなくてはいけませんか？

Ａ＝著作権の保護期間が経過した作品であれ

　　　ば、 ご自由にお使いいただけますが、　

　　　著作権の消滅していない曲で JASRAC が

　　　著作権を管理していない楽曲もあります。

　　　その場合は、 著作者 （作詞家 ・ 作曲家）

　　　の許諾を得ていただく事が必要です。 　

　　　又、 JASRAC へ著作権の一部を管理委

　　　託せず、 著作者自らが管理していたり、

　　　他の著作権管理事業者に委託している場

　　　合もありますので、 ご利用に際しましては

　　　直接お JASRAC にご相談下さい。

　　　

美味しいコーヒーのお求めは
信用のある組合加盟店で !!

中部日本コーヒー
商工組合
事務局（052）853-6627

組 合 員 名 代 表 電 話

㈱ イ ト ウ 珈 琲 商 会
井 上 珈 琲 商 会
㈱ い ろ は 珈 琲
㈱ 岩 田 コ ー ヒ ー 店
㈲エムジーコーヒー
㈱ カ ト ー コ ー ヒ ー
㈱ カ レ ン ト
㈱ ガ ロ ン
㈱ カ ワ チ 珈 琲 商 会
㈱ 共 和 コ ー ヒ ー 店
サイアンスコーヒー㈲
齊 藤 コ ー ヒ ー ㈱
㈱澤井コーヒー本店
シーシーエスコーヒー㈱
㈱ 柴 垣 珈 琲 店
㈱ シ ル バ ー 珈 琲
㈱セルビア珈琲商会
ダ ー ト コ ー ヒ ー ㈱
㈱千種・松屋コーヒー
㈱ ト ミ ヤ コ ー ヒ ー
ビ ク ト リ ア 珈 琲 ㈱
㈱ 富 士 珈 琲
富 士 コ ー ヒ ー ㈱
ボンタイン珈琲第一販売㈱
㈱ボンタイン珈琲本社
マウンテンコーヒー㈱
㈱マウンテン珈琲商会
㈱ 松 屋 コ ー ヒ ー 店
㈱ 松 屋 コ ー ヒ ー 部
㈲松屋コーヒー分店
㈱松屋コーヒー本店営業本部
三 重 東 洋 珈 琲 ㈱
㈱ミスズコーヒー商会
㈱ライオンコーヒー商会
ワ ダ コ ー ヒ ー ㈱
㈱ワールドコーヒー商会
ワ ル ツ ㈱
honu 加 藤 珈 琲 店 ㈱

(052)962-3541
(052)551-3993
(0584)75-2411
(0568)61-0973
(0586)24-0051
(058)232-7355
(0532)63-3355
(052)703-8857
(052)322-3981
(052)353-3145
(052)877-0011
(052)501-0708
(052)931-4551
(052)432-6363
(052)932-2891
(052)503-6581
(0568)83-7001
(076)261-1234
(052)731-3064
(054)282-4321
(052)773-1510
(059)225-0753
(052)362-1161
(052)914-5811
(052)991-3241
(052)853-6711
(052)522-0163
(0564)23-5429
(052)832-0100
(052)741-5740
(052)243-4300
(0598)51-6319
(052)486-7768
(052)211-6375
(052)331-7333
(076)243-6677
(0532)33-3510
(052)332-3800

みなさまへ

お得な「喫茶伝票」
をご利用下さい。
１束（200冊）
6,000 円で販売中 !!
詳しくは支部長又は
事務局までおたずね
下さい。

組合員の店舗紹介組合員の店舗紹介組合員の店舗紹介組合員の店舗紹介組合員の店舗紹介JASRAC
だより♪♪ Q&A

一般社団法人日本音楽著作権協会

【中部支部】　　電話 052-583-7590

　４月２５日皆様からお預かり致しました浄財は

７７,１５０円でした。

厚く御礼申し上げます。

　機関紙発行の都合もあり結果報告になりまし

たが６月２日 （日） 東海テレビ放送、 午前５

時５５分の 「イベント１だーランド」 にて放映さ

れました。

愛の鈴 募金お礼

営業時間　8:00 ～ 21:00

席　 数　　68 席

定休日　　毎週月曜日及び第 3 火曜日

経営者　　伊藤富子氏

住　 所　　〒458-0035 名古屋市緑区曽 2-156

電　 話　　052-624-2351

編集室編集室
よりより

編集室
より

“アベノミクス” で日本の景気は急上昇と連日報道されていますが、

私たちの業界には、 なかなか恩恵が伝わってきません。

先日も組合員の店が、 体調不良で 1 ヶ月ほど休業されました。

家族で店をきりもりして無理をしながら、 頑張っている店が多くあります。

身体を壊せば休業を強いられ生活が成り立ちません。

また、 お客様にも迷惑をかけてしまいます。

私達の商売は小さな仕事ですが地道な努力で社会を支えている自負があります。

現在の好景気は肌で感じる事はできませんが、 今後に期待して身体を大切に健康で

働き続けたいものです。 広報部　小澤堅二

広報部　小尾雅彦

がんばる
がんばる

お店お店
がんばる

お店

支部：緑支部
店名：緑苑

事務局からお知らせ事務局からお知らせ事務局からお知らせ事務局からお知らせ事務局からお知らせ

同業者の方で、
まだ組合に加入されて
いない方をご存じでし
たら是非ご紹介くださ
い。

ご紹介
ください !!


